



Der
Motorsportclub Mering
lädt ein zur



CHRISTOPHORUSFAHRT 2015

nach Biberbach



am: Sonntag den 5. Juli 2015

um: 08.20 Uhr

wo: Parkplatz Edeka

Fahrtroute: Langweid – Biberbach

Programmpunkte:

- 10:00 Messe in der **Wallfahrtskirche „zum Herrgötle“** mit anschließender Fahrzeugsegnung
- Danach halbstündige Kirchenführung
- Mittagessen beim Huggerwirt, neben der Kirche
- 14:00 Besuch des Klostermühlenmuseums in Thierhaupten

Auch Nichtmitglieder und Motorradfahrer sind herzlich willkommen !